### Proyecto para Nuevos Titulares:

# Construir 3 Hospitales para Magisterio Nacional

La construcción de tres hospitales para maestros y sus familias en el territo-rio es el primer proyecto de bienestar que desarro-llarán las nuevas autorida-

des de Educación.

En los 3 hospitales se atendería a 18 mil maestros con su grupo familiar (60.000 más o menos) y a 15 mil empleados públicos. incluyendo el cónyuge e hijos, declara el profesor Edmundo Juan Pablo Urtar Magisterial

El estudio actuarial ya está terminado y el proyecto se encuentra en proceso de conocer si los contros asistenciales centros asistenciales pueden ser autofinancia-bles, cuánto aportaría el gobierno y cuánto el Ma-gisterio Nacional para la construcción de los mis-mos en San Salvador, zona Occidental y en la zona Oriental.

# Sargento de Gotera es Asesinado a Balazos

de cuatro balazos el jueves como a las 9 de la noche en el barrio El Calvario, de San Francisco Gotera, Morazán. Las investigaciones judi-

ciales las ha iniciado el Juzgado 2º de 1ª Instancia

SANTA ANA.-Sor Car-men Gutiérrez, de 39 años,

de la Congregación Sale-siana, murió en una clínica

particular, después de per-manecer recibiendo aten-

ción médica por varios días. Ella resultó con gol-

pes y fracturas en acciden-te de tránsito cuando se di-

rigia hacia el colegio "Maria Auxiliadora" de

De junio de 1979 a di-ciembre de 1982 fueron ce-

rradas 243 fábricas salva-

doreñas y extranjeras que dejaron sin empleo a 24 mil 887 obreros calificados y no calificados.

Unas empresas fueron incendiadas por los terro-ristas, otras se fueron del país al lograr la libertad

Religiosa Muere en un

Accidente en Santa Ana

Reapertura de Fábricas

SAN MIGUEL.-El Sar-gento de Comandos José por hoy se ignoran los mó-ovidio Mayén Salmerón, viles que hubo en el asesi-de 25 años, fue asesinado nato y quiénes son los cri-

En lo que respecta a San Miguel, se supo que ayer en la mañana el individuo Obdulio Hernández González asaltó a mano armada al comerciante Maximino

-Favor pase a la página 33

ba destacada. Sor Carmen era origina-

ria de Guatemala y su de-

ceso ha causado pesar en-tre sus alumnas y centros

-Favor pase a la página 42.

de sus ejecutivos y perso-nal de trabajo despues de

permanecer tomadas por sindicatos, y otras se de-

clararon en quiebra.
Según las estadísticas
del Ministerio de Trabajo.
en 1980 fue cuando se pro-

dujo el mayor número de atentados a nivel nacional

-Favor pase a la página 33.

## Resuelto Problema Laboral de

Ha quedado resuelto el problema laboral suscitado recientemente y todos los trabajadores se enlos trabajadores se en-cuentran atendiendo sus actividades sin ninguna alteración, informa la Admi-nistración Nacional de Telecomunicaciones, AN-

tros reciben los servicios

tuación que ha creado des-

En un ambiente de comprensión, agregan, las -Favor pase a la página 43.

#### 3 Terroristas Mueren en la Panamericana esta ciudad, en donde esta-

Tres terroristas murieron aver en la mañana a la altura del kilómetro 51. en las cercanías del cantón La Virgen. Tepetitán, San Vicente.

religiosos del departamen-to. Se informó al respecto. que el conductor del vehículo en que ella se transportaba y otros pasa-Numerosos extremistas fueron sorprendidos por el Batallón Cañas de la 5ª Brigada de Infanteria cuando asaltaban a conductores y pasajeros de vehículos y se inició un combate que dejó como re-sultado los tres extremis-Crédito y Garantías para tas muertos, según el informe militar.

Los efectivos militares capturaron tres fusiles: un M-16, otro AR-15 y el terce-ro un FAL, con abundante munición, de acuerdo con los datos

Los efectivos de la 5ª Brigada de Infanteria no sufrieron bajas, concluye el informe

DESPLAZADOS necesitan de la ayuda de todos los salvadoreños. dice a EL DIARIO DE HOY. el coronel Domingo Monterrosa. Comandante Departamental de San Miguel v Jefe de la III Zona Militar y 3ª Brigada de

asociación magisterial.

médico/hospitalarios en clínicas particulares de todo el país, lo que repre-El profesor Urquilla de recientemente a EL DIARIO DE HOY que en un año (1982). Bienestar senta un gasto arriba de los 6 millones de colones anuales, pero haciendo uso de ciertas restricciones, si-

-Favor pase a la página 42



AGRADECE nombre de los gobernadores y alcaldes de la zona oriental. Carlos Morales Turcios, gobernador departamental de San Miguel. agradece al gobierno y a la CEL, la construcción de la planta turbina a gas en aquella ciudad.



JURAMENTO A BANDERA. En Panchimaico fueron juramentados 153 reclutas que ingresan al Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Arada. CIIFA. La toma de protesta estu-vo a cargo del teniente coronel José David Batres. Los soldados pasan frente al Pabellón Na-

# Festival de Arte es un Impulso Cultural

Un verdadero impulso cultural es el Festival de Arte que comprende las ramas de teatro, danza y coros, el cual realizarán durante septiembre, octubre y noviembre. expresa la Lic. Rhina Amaya. directora de la Escuela Nacional de Danza.

La escuela participará en octubre dentro del evento. que patrocinan Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, que desde hace tres años dan pleno apoyo al desarrollo de la cultura en nuestro país, agrega. Esta es una experiencia

Ahalla Elavar

que enriquece las artes en El Salvador, puesto que permitira la presentación de muchos grupos de danza. teatro y coros y tam-bién dará la oportunidad al

-Favor pase a la página 42

### Donan Motor de Autobús a Estudiantes del ITI

La ayuda de material y equipo que han solicitado los estudiantes del Técnico Industrial (ITI) para realizar sus prácticas de mecá-nica general, automotriz, electricidad y electrónica ya comienza a surgir efecto. La empresa de autobu-ses ACIT donó al instituto un motor y un lote de re-

Jorge Alberto Valencia. vicepresidente de la em-presa. dijo a los jóvenes de 20. año de bachillerato que hov más que nunca nuestro país necesita de mano de obra calificada, de personal técnico, de gente con mucha creatividad, con gran espiritu emprende-dor para trabajar y de a--Favor pase a la página 33.

#### En 7o. Aniversario:

### Club Etha Elige Reina a Rony Cosset Ramírez

Agencias de Viajes. Etha. celebró anoche su septimo aniversario de fundación. coronando a la señorita Rony Cosset Ramirez. como Reina del club. Etha tiene como finalidad mantener unida a la

El Club de Ejecutivos de familia turistica del país Transportes. Hoteles y con nexos a nivel interna-Agencias de Viajes. Etha. cional. Sus miembros trabajan tesoneramente ha-ciendo contactos directos con agentes de viajes de Latinoamérica y de otras naciones del mundo, a fin de que incluyan en sus

-Favor pase a la página 15.

#### Cnel. Monterrosa:

# Secuestros Masivos de Guerrilla Provocan Exodo

La gran cantidad de fugutivos de la guerrilla que han buscado refugio en San Miguel, huyen debido a los secuestros masivos de jóvenes y adultosque realizan los terroristas en el norte de Morazán, afir-ma el Coronel Domingo Monterrosa. Comandante Departamental de San Mi-guel y Jefe de la III Zona Militar y 3ª Brigada de In-

En entrevista para EL DIARIO DE HOY, el coro-nel Monterrosa aprovecha

la oportunidad para hacer un llamado a todos los ha bitantes del país a que ayuden a los desplazados. quienes necesitan del socorro de todos.

rro de todos.
Refiriéndose a los cambios y traslados últimos en las Fuerzas Armadas, el Coronel Monterrosa hace ver que son sus superiores quienes conducen y diri-gen a la Fuerza Armada y por lo mismo, son ellos los que saben cómo orientar mejor la organización mis-ma de la institución.

Esos secuestros, continúa el coronel Monterrosa. también se han dado en la zona norte de San Miguel y con menos intensidad en el norte de La Unión, pero en los próximos días se darán a conocer las medidas (y sus resultados) que hemos tomado para contrarres-tar estas acciones subver-

Asimismo, añade, dare--Favor pase a la página 33.



SEÑALES DE TRANSITO A CONESVI. - En la oficina del 2º Jefe del Departamento General de Tránsito. Tte. Porfirio Orellana Arce. se realizó el donativo de un lote de señales de tránsito, por parte de DIDEA, S.A., a la Comisión Nacional de Seguridad y Educación Vial. El Tte. Arce recibe el donativo de manos del Lic. Enrique López Barbón. Jefe de Publicidad de DIDEA; les acompaña el Sr. Carlos Rivas. de CONESVI.